



FAKE HAIR, DON'T CARE, par S. VANDERBECQ



Ce **mardi 15 octobre**, un **salon de coiffure provisoire** s'est installé dans une salle de classe provoquant la curiosité de nombreux élèves !

A partir de 13h, **élèves, professeurs et parents** se sont succédés dans la bonne humeur pour faire un joli don de cheveux.



Grâce à nos **3 coiffeuses bénévoles** : **Pascale, Laura et Estelle**, les mèches de cheveux coupées se sont accumulées et de nouvelles têtes souriantes se sont révélées : carré court, carré long, dégradé...



L'objectif est rempli : grâce aux dons de chacun et chacune (**de 10cm à 35 cm** !) nous avons récolté près de **3,5m de cheveux** que nous avons envoyé à l'association **Fake Hair Don't Care** dans le but de créer des **perruques de cheveux naturels pour les personnes atteintes du cancer du sein**.

Un grand merci à toutes et tous pour votre participation à cette belle action solidaire.

